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【１学期 学校公開 アンケートのまとめ】 

５月１０日（金）、１１日（土）に学校公開が行われました。保護者の皆様には Web や紙面によ

る「学校公開アンケート」に御協力いただきましてありがとうございました。回答数５５１通（約６

５％）でした。以下にアンケートの結果をお知らせします。このアンケートの結果は今後の学校教育

に生かしていきたいと考えております。学校公開時だけでなく、お気付きのことがありましたら学校

までお知らせください。 

 

 A B C D 

１．こどもたちは、授業に意欲的に取り組んでいた。 60.6% 37.2% 2.2% 0.0% 

  
２．こどもたちは、授業の約束やきまりを守って、 

学習していた。 
51.8% 45.7% 2.5% 0.0% 

３．こどもたちにとってわかりやすい授業をしていた。 68.2% 28.7% 2.7% 0.4% 

 

A：よくあてはまる  B：ややあてはまる  

C：あまりあてはまらない D：あてはまらない 

たくさんの方（約６５％）から、アンケート

への御回答をいただきました。 

今年度より、アンケートの質問事項を変更

させて頂きました。今回の結果や、保護者の

方々に書いていただいたことをしっかりと受

け止め、今後に生かしていきます。 

 これからも、高畑小学校の学校教育に対し

て御理解、御協力をお願いします。 



 保護者アンケートより  

いただいたアンケート文についてまとめました。全体にかかわる課題につきまして、いくつか御質問にお答

えします。原則として原文のまま記載していますが、内容の精選のため、一部変更させていただいた表現がご

ざいます。御了承ください。( )内の数字は学年です。  

 

☆成果 励ましの言葉をありがとうございました。  

◎なかなか学校の様子を話してくれないので、授業を見ることができて、楽しく過ごしている様子に安心し、

嬉しい気持ちになりました。(１)  

◎授業のデジタル化が進んでいて驚きました。大変分かりやすく、理解が進むと思いました。(４) ◎運動会の

練習も見ることができ、家でも踊りの話をしたり、運動会が楽しみになりました（５）  

◎模擬裁判の授業を拝見しましたが、発言などは大人も感心することがありました。それぞれの個性も頼もし

く感じたり…一年生の時からずっと見ていますが、成長したなとしみじみと感じました。(６)  

 

★課題 皆様の声を真摯に受け止め、今後の教育活動の改善に生かしてまいります。  

① お知らせはもう少し早い段階でいただけるとうれしいです。(１)  

➡① 時間割については、授業内容をお知らせするため、ある程度進度がはっきりしてから通知を出して

います。少しでも早く出せるように努力します。  

② 補助の先生がいると先生の負担も少し減り、こどもたちも何をするべき時間なのか分かりやすくなるか

と思います。(１)  

③ １年生の時はサポートの先生が来て、授業についていけない子に「今ノート開く時間だよ！」「これや

る時間だよ！」と言ってくれていたのですが、２年生になるとそのような先生はつかないのでしょう

か。(２)  

➡②③ 補助の教員の人数は限られており(曜日や時間帯によって違いますが、全校で１～４人)、全学級

に配置することができません。支援を必要とする学級を中心に配置しています。 

御了承ください。  

④ 電子黒板が不鮮明でとても見づらいです。目が悪くなりそうです。(３)  

➡④ 電子黒板は、区によるリース品ですが、長年の使用により見づらくなっているものがありました。

古い電子黒板については、７月に新しいものに交換して、見やすくなっています。  

⑤ 午後の授業参観もあるとありがたいです。(４)  

➡⑤ ２学期の学校公開では、金曜日の５校時にたてわり班活動の授業を公開する予定です。  

⑥ 土曜日の３時間目の授業を廊下で見ました。廊下から自分のこどもの姿を見ながら少し声が聞こえてい

るだけでした。児童の人数が多いので難しいかもしれませんが、教室の中に保護者が入れるスペースを

作ってほしかったです。(６)  

➡⑥ ６年生は、１クラスの人数が 37 人と学校で一番多く、児童の体も大きくなっているので、机を寄

せても十分な参観スペースを用意することができませんでした。お子様の様子を十分に御覧いただくこ

とができず、申し訳ありません。できるだけ自由に御覧いただくため、今後も時間や人数の制限なしで公

開する予定です。どうか、お互いに譲り合って御参観いただきますようお願いします。  

  

 


